
　
町
の
魅
力
や
稼
ぐ

力
と
い
っ
た
新
た
な

付
加
価
値
創
出
の
た

め
、
オ
ー
プ
ン
イ
ノ

ベ
ー
シ
ョ
ン
戦
略
事

業
の
も
と
、
拠
点
と
な
る
ス
エ
ノ

バ
が
昨
年
９
月
に
完
成
し
ま
し
た
。

こ
の
ス
エ
ノ
バ
の
事
業
形
態
と
し

て「
企
業
支
援
サ
ー
ビ
ス
」と「
町

独
自
の
稼
ぐ
力
の
拠
点
」の
２
つ

か
ら
成
る
と
の
こ
と
で
す
。

　
11
月
の
開
所
式
か
ら
半
年
ほ
ど

経
過
し
ま
し
た
が
、
事
業
の
進
捗

状
況
は
ど
う
で
し
ょ
う
か
。
メ
イ

ン
の
事
業
が
軌
道
に
乗
る
た
め
に

は
、
早
く
て
も
５
年
ぐ
ら
い
か
か

る
と
の
こ
と
で
す
が
、
町
の
財
政

は
そ
の
余
裕
が
あ
り
ま
す
か
。

　
当
町
も
ス
エ
ノ
バ
と
並
行
し
て
、

サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス
誘
致
な
ど

の
事
業
を
進
め
る
こ
と
が
必
要
と

考
え
ま
す
が
、い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

1

白水 勝元  議員

問

「稼ぐ　力」に関する施策とその実施計画は

イノベーションセンターＳＵＥＮＯ　ＢＡの運営は

答弁中の平松町長

　
本
町
の
経
済
構
造
は
も
の
づ
く

り
、
そ
し
て
小
規
模
で
は
あ
る
が

物
流
拠
点
と
し
て
の
機
能
を
有
し

て
お
り
、
多
く
の
企
業
が
町
内
で

仕
事
を
さ
れ
て
い
ま
す
。
大
半
は

中
小
企
業
で
、
技
術
者
の
高
齢
化

な
ら
び
に
労
働
力
不
足
が
深
刻
な

問
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　
Ｓ
Ｕ
Ｅ
Ｎ
Ｏ
Ｂ
Ａ
は
２
つ
の
企

業
支
援
型
事
業
で
す
。

① 

町
内
企
業
を
様
々
な
面
で
支
援

す
る
こ
と
で
、
町
内
の
経
済
活

性
化
を
図
り
ま
す
。

② 

町
外
企
業
に
対
し
シ
ェ
ア
オ

フ
ィ
ス
な
ど
福
岡
都
市
圏
で
の

拠
点
を
提
供
し
、
ビ
ジ
ネ
ス

チ
ャ
ン
ス
を
広
げ
て
も
ら
い
ま

　
サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス
に
つ
い

て
は
、
先
進
事
例
を
見
て
も
、
山

村
・
漁
村
、
特
に
風
光
明
媚
な
へ

き
地
と
言
わ
れ
る
よ
う
な
自
治
体

と
Ｉ
Ｔ
企
業
な
ど
が
そ
れ
ぞ
れ
の

強
み
・
弱
み
を
補
完
し
、
お
互
い

が
問
題
解
決
の
一
助
と
な
る
時
に

実
施
さ
れ
て
い
る
よ
う
で
す
。

　
こ
の
事
業
は
魅
力
的
で
は
あ
り

ま
す
が
、
福
岡
都
市
圏
に
あ
る
須

恵
町
は
企
業
が
求
め
る
自
然
環
境

の
優
位
性
や
精
神
的
ケ
ア
に
繋
が

る
よ
う
な
環
境
に
あ
る
の
で
し
ょ

う
か
。
こ
れ
は
我
々
の
判
断
で
は

な
く
、
企
業
側
か
ら
申
し
入
れ
が

あ
れ
ば
可
能
な
限
り
実
現
で
き
る

よ
う
努
力
し
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

（
一
括
答
弁
）

広
報
や
営
業
活
動
を
地
道
に
行
う

○ 「問」については、議員が提出した要約文のとおり掲載しており、
編集は行っていません。

ここが 聞 きた い！

答
平
松
町
長
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町
内
企
業
の
育
成
と
稼
ぐ
力
を

創
出
す
る
目
的
で
、
須
恵
町
が

１
０
０
％
出
資
の
株
式
会
社
Ｓ
Ｕ

Ｅ
Ｎ
Ｏ
Ｂ
Ａ
が
昨
年
11
月
に
開
設

さ
れ
て
半
年
が
経
過
し
ま
し
た
。

　
当
所
で
新
た
な
事
業
、
技
術
開

発
を
取
り
入
れ
る
こ
と
に
よ
り
、

そ
の
事
業
で
得
た
収
益
を
財
源
に

充
て
る
ね
ら
い
が
あ
る
と
考
え
ま

す
。

　
そ
こ
で
、
Ｓ
Ｕ
Ｅ
Ｎ
Ｏ
Ｂ
Ａ
の

現
状
に
つ
い
て
お
伺
い
し
ま
す
。

問

「稼ぐ　力」に関する施策とその実施計画は

イノベーションセンターＳＵＥＮＯ　ＢＡの運営は

2

世利 孝志  議員

○ 一般質問とは、議員が町長など執行機関に対し、町の行財政全般に
ついて疑問点をただし、報告や説明を求めることです。

一/般/質/問 ここが 聞 きた い！

す
。
そ
の
入
会
金
等
が
町
の
収

益
と
な
り
ま
す
。

　
今
月
か
ら
本
格
的
に
営
業
を
開

始
し
、現
在
町
内
企
業
10
社
以
上
、

町
外
企
業
２
社
の
申
し
込
み
が
あ

り
ま
し
た
。

　
７
月
か
ら
は
全
国
的
に
展
開
し

ま
す
。
こ
の
事
業
を
認
知
し
て
も

ら
う
に
は
、
広
報
や
営
業
活
動
を

地
道
に
行
う
以
外
方
法
は
な
く
、

こ
れ
か
ら
３
年
間
が
大
切
な
時
期

だ
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

　
大
き
な
経
済
悪
化
や
自
然
災
害

に
よ
る
一
時
的
な
極
端
な
支
出
、

公
共
施
設
建
設
な
ど
大
き
な
イ
ン

フ
ラ
を
実
施
し
な
け
れ
ば
、
乗
り

切
れ
る
と
判
断
し
て
い
ま
す
。

　
現
在
、
事
業
協
同
組
合
設
立
認

可
申
請
書
を
提
出
し
、
事
業
の
発

展
に
向
け
着
実
に
足
場
を
固
め
て

い
る
状
況
で
す
。
今
後
、
サ
ー
ビ

ス
拡
大
と
会
員
確
保
に
努
め
、
共

同
購
買
事
業
の
拡
大
、
外
国
人
技

能
実
習
生
の
受
け
入
れ
等
の
事
業

を
進
め
て
い
き
ま
す
。

答
平
山
ま
ち
づ
く
り
課
長

サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス

企
業
ま
た
は
団
体
の
本
拠
か

ら
離
れ
た
所
に
設
置
さ
れ
た

オ
フ
イ
ス
の
こ
と
。

SUENOBA
ホームページ

まち りづく
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